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Solicita, em caráter reiterativo, a
instalação de Academia ao Ar Livre no
Distrito de Novo Planalto, no Município
de Fátima do Sul.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

13/03/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00559/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando, em caráter reiterativo, a instalação de
Academia ao Ar Livre no Distrito de Novo Planalto, no Município de Fátima do Sul.

Plenário Deputado Júlio Maia, 13 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(055/2025)

JUSTIFICATIVA

Visando atender à crescente demanda por espaços públicos que incentivem a prática
de atividades físicas e promovam o bem-estar dos cidadãos, a Vereadora Elizângela
da Komby, do Legislativo Municipal de Fátima do Sul, por meio do Requerimento nº 029
/2025 solicita a instalação de uma Academia ao Ar Livre na localidade de Novo
Planalto.

A proposta vai além de simplesmente oferecer um espaço para a prática de exercícios.
A criação dessa academia ao ar livre permitirá que a população tenha acesso a uma
estrutura gratuita e de qualidade para a manutenção da saúde física e mental. Em um
momento onde muitos cidadãos buscam alternativas de lazer e cuidados com o corpo
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sem custos elevados, esse tipo de equipamento se torna uma solução acessível e
fundamental para uma vida mais ativa.

Ademais, a instalação de um espaço como esse proporcionará não apenas benefícios
individuais, mas também coletivos, ao fomentar a convivência e interação social entre
os moradores. Será uma oportunidade para fortalecer o vínculo comunitário e combater
problemas como o sedentarismo e a exclusão social, além de contribuir para a
prevenção de doenças relacionadas ao estilo de vida.

Para que o projeto seja viabilizado, pedimos ao Executivo Estadual a atenção e
providências nas melhorias solicitadas, garantindo que a comunidade de Novo Planalto
tenha acesso a um espaço que promova qualidade de vida, saúde e bem-estar para
todos.

 


